
Am 23. Januar erscheint:

JOAQUÍN ARRARÁS

FRANCO

262 Seiten Text, 17 Bildtafeln, 2 Karten
Ganzleinen in dreifarbigem Umschlag 6 RM

Autorisierte Übersetzung der ersten nationalspanischen Franco-Biographie

Durch die Katalonien-Offensive und die Verhandlungen in Rom ist Spanien wieder aktueller Gesprächsstoff geworden. Deshalb erscheint dieses Buch zur rechten Zeit und wird auf ein unbegrenztes Interesse stoßen. Arrarás, der »director literario actualmente de Ediciones Españolas, de Sevilla«, ist ein alter Mitstreiter des Caudillo. Er weiß um die Zusammenhänge und kann endlich einen erschöpfenden Überblick geben über den außergewöhnlichen Werdegang Francos wie auch über die Tragödie und den Freiheitskampf des spanischen Volkes.

Farbenprächtige Bilder bezaubern: Die afrikanische Bergwelt Marokkos, die eigenartige Schönheit der spanischen Landschaft und das Temperament dieses südländischen Volkes. Sie bilden den Hintergrund, auf dem das Leben des jetzigen Staatsherrn und die Entwicklung der Ereignisse deutlich werden.

Übersichtlich und instruktiv ist auch die Darstellung der Fronten und Frontbewegungen bis zur Drucklegung des Werkes. Dieses Buch ist deshalb notwendig, wenn sich der Deutsche ein zutreffendes Bild von Spanien und dem Geschehen in Spanien machen will.

17 ganzseitige Bildtafeln und besonders hierfür gezeichnete Karten von Marokko, National- und Rotspanien unterstützen den Text in wirksamer Weise.

Ⓜ

H O F F M A N N U N D C A M P E V E R L A G · H A M B U R G
